

EDITORIAL

Entorno no es una revista especializada, considerando que la cobertura de su temática en cada número es diversa para poder responder a variados esfuerzos. Ofrece versiones resumidas de las investigaciones anuales que provienen de trabajos relativamente extensos, derivados de diagnósticos que se realizan en cada uno de los sub temas específicos que se elaboran y que deben, por reglamentaciones del Ministerio de Educación, estar relacionados con las ocho áreas del conocimiento u oferta académica de la universidad.

De igual forma, se abordan temas que se derivan de la problemática nacional y que no necesariamente están fundamentados en una investigación. Se trata de puntos de vista de quienes escriben, pero que poseen experiencia en el tema que abordan y cuyas perspectivas son respetadas, porque en determinado momento han estado directamente involucrados en la realidad nacional en cargos públicos y privados; habiendo participado en la toma de decisiones trascendentales para el país.

El número 44 de la revista Entorno aborda algunos temas: Instituciones sociales y cultura del fraude en el marco de la gobernabilidad en El Salvador; emoticones y economía del lenguaje: hacia el empobrecimiento del español; nueva gestión pública, paradigma contemporáneo para la administración gubernamental; una agenda de investigación que transforme el entorno; una crisis de actitudes; para que los Estados funcionen hay trabajar mucho y por bastante tiempo; el gran desafío (síntesis del libro “de la ilusión al desencanto, reforma económica en El Salvador 1989-2009”), entre otros. Que en alguna medida reflejan la problemática nacional.